

## Alcalde de Popayán entregó obras de pavimentación en el barrio Samuel Silverio Buitrago



La Administración Municipal inauguró tres accesos peatonales con los que se mejora notablemente la calidad de vida de los habitantes del barrio Samuel Silverio Buitrago, obras que según la comunidad estaban esperando desde hace más de 30 años.

"Agradecidos con nuestro Alcalde César Cristian Gómez porque fue quien gestionó estas obras, la gente está muy contenta porque es el resultado de nuestro primer presupuesto participativo. Este barrio nació después del terremoto de 1983 y hasta este gobierno son una realidad estos pavimentos que benefician principalmente a los niños y a los adultos mayores", aseguró Edwin Córdoba, presidente de la Junta de Acción Comunal.



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 916

Por su parte, Darío Córdoba Edil de la comuna manifestó estar orgulloso porque el Alcalde cumple con sus promesas con el apoyo de sus Secretarios y de las Juntas de Acción Comunal.

“Hoy hacemos realidad este sueño cumplido al cual nos habíamos comprometido en nuestro primer año de gobierno, y más cuando se trata de un barrio popular que merece toda la atención para la Administración Municipal. Aquí conjuntamente con la empresa Acueducto y Alcantarillado adelantaremos inversiones que van a dar solución a varias viviendas que no cuentan con un servicio básico como es el alcantarillado, para esto ya estamos adelantando el respectivo proyecto”, puntualizó el Mandatario Local.

\*\*\*

## Barrio Bolívar ya cuenta con frente de seguridad

*La Administración Municipal y los habitantes del barrio Bolívar realizaron un trabajo mancomunado para mejorar la seguridad de este sector residencial y comercial*



La Administración Municipal y los habitantes del barrio Bolívar realizaron un trabajo mancomunado para mejorar la seguridad de este sector residencial y comercial

Hoy por fin los habitantes del barrio Bolívar podrán contar con su propio frente de seguridad gracias a la Administración 'Vive el Cambio', la cual luego de una

ardua tarea pudo materializar el sueño de los habitantes y comerciantes de este sector quienes durante años habían luchado contra la inseguridad.

El Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro ha venido trabajando con la Secretaría de Gobierno para brindar tranquilidad a la ciudadanía, este trabajo se pudo formalizar gracias a la unión y el compromiso de la misma comunidad.

La comunidad mostró su total disposición y compromiso al realizar la instalación de 21 cámaras de seguridad, con las cuales ya se han adelantado ejercicios de verificación. "La Junta de Acción Comunal ha contado con el apoyo de la Alcaldía desde la creación del proyecto que hoy ya es un hecho", Agregó Víctor Raúl Flor, Presidente de la J.A.C del barrio Bolívar.

\*\*\*

Secretaría del Deporte y la Cultura atenta a escenarios deportivos de la ciudad

*La visita se realizó en compañía del Concejo Municipal y la Gobernación del Cauca.*



La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura, en compañía del Concejo Municipal y la Gobernación del Cauca, realizó visita a los escenarios deportivos ubicados en Pandiguando, Alfonso López, Lomas de Granada y Santa Catalina.

Este recorrido se emprendió ante las constantes inquietudes de la ciudadanía por el manejo de los escenarios. "Estamos haciendo visitas de seguimiento para hacer requerimientos sobre la calidad de las obras, y establecer un plan de trabajo junto al gobierno departamental para resolver las diferentes inquietudes y daños que han surgido por el uso de los escenarios, para lo cual



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N° 916

sería necesario hacer uso de las garantías”, indicó Jeannette Sotelo González, secretaria del Deporte y la Cultura.

A la par con estas visitas de seguimiento a los escenarios deportivos, el gobierno local adelanta estudios para establecer un mecanismo formal que permita la adecuada administración de los mismos, reconociendo la participación de las Juntas de Acción Comunal.

\*\*\*

## AGENDA PARA EL CAMBIO

Te invitamos a la Rendición de Cuentas de la Administración Municipal vigencia 2018, el próximo martes 2 de Abril a las 9:00 Am



\*\*\*

## Secretaría de Hacienda invita a los ciudadanos aprovechar el descuento en impuestos



### IMPUESTO PREDIAL 2019

APROVECHE ÚNICO DESCUENTO  
**14% PARA LA VIGENCIA 2019**  
APLICA HASTA EL ÚLTIMO DÍA HÁBIL DE  
ABRIL DE 2019

#### PUNTOS DE PAGO

Banco AV Villas, Banco Caja Social,  
Davivienda, Banco de Occidente, GNB,  
Sudameris, Banco Popular, Banco de Bogotá,  
Banco Coomeva.

Puede descargar su factura y realizar el pago  
directamente desde la página:  
[www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)



#### IMPORTE IMPORTANTE

- Antes de realizar su pago, verifique que los datos de su recibo correspondan al previo que va a cancelar.
- Actualice sus datos de dirección de correspondencia ubicada en la parte inferior de su recibo de impuesto predial.
- Conserve el comprobante original de pago para reclamos.



### IMPUESTO DE INDUSTRIA Y COMERCIO 2019

“Con tu aporte contribuyes  
al desarrollo de la ciudad”

Señor comerciante y profesión liberal, presente  
su declaración, pague su impuesto y benefíciense  
de los descuentos por pronto pago así:

**14% hasta**  
el último día hábil  
de abril de 2019

**PLAZO MÁXIMO SIN  
DESCUENTO**  
Hasta el último día  
hábil de mayo de 2019

Consulte tarifas y descargue su formulario  
para declaración privada ingresando al  
portal institucional [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)  
link 'impuesto de industria y comercio'.

Presentación y pago en Banco Av Villas, Banco de Bogotá, Banco Caja Social,  
Banco Coomeva, Banco Davivienda, Banco Popular,  
Banco de Occidente y Banco GNB Sudameris.



\*\*\*

Oficina de Prensa y Comunicaciones  
Alcaldía de Popayán